

Preisträger aus Neuendettelsau



NEUENDETTELSAU (fsw) - Große Freude an der Laurentius-Realschule: Die Bildungseinrichtung aus Neuendettelsau stellte bei der Verleihung des mittelfränkischen Realschulpreises in diesem Jahr zwei Gewinner. Geehrt wurden die Jugendlichen von Ministerialdirigentin Dr. Christine Modesto geehrt.

Gemäß den Ausführungen in einer Pressemitteilung wurde Zehntklässler Colin Wilt aufgrund seines sozia-

len und politischen Engagements ausgezeichnet. Der Schüler sei seit vielen Jahren im Neuendettelsauer Jugendrat aktiv und ist derzeit auch der Vorsitzende dieses Gremiums.

Ein zweiter Preis ging an die Schulsanitätsgruppe der Realschule im Bereich Medien. Laut der Mitteilung erstellte die Gruppe ein eigenes Erste-Hilfe-Buch mit „selbstverfassten Texten und faszinierenden Fotoaufnahmen“.

Mit dem Realschulpreis werden besondere Leistungen von Schülern in den Bereichen Sport, Literatur, Kunst, Musik, Soziales oder Multimedia gewürdigt. Dies kann im Rahmen des Unterrichts, bei außerschulischen Wettbewerben, aber auch darüber hinaus geschehen sein. In diesem Jahr gingen 90 Bewerbungen aus 24 Realschulen ein. Aus diesen ermittelte eine Jury die jeweiligen Gewinner.

Foto: Magda Zeis